

Bunter Lindwurm sorgt für Laune

Fasnet Vertreter der Narrenzünfte aus der Sulzer Gesamtstadt statteten der Neckarwerkstatt am Schmotzigen einen Besuch ab.

Sulz. Ein Stelldichein gaben sich die gesamtstädtischen Narren am Schmotzigen in der Neckarwerkstatt in Sulz. Jedes Jahr ist der Besuch der Narren etwas Besonderes für die Mitarbeiter. Schon Tage vorher fiebern die Männer und Frauen diesem Ereignis entgegen.

An diesem Nachmittag präsentierten sich alle Sulzer Narren-

zünfte mit ihren verschiedenen Figuren. Mit dem Sulzer Polizeischantle vorneweg hüpfen die Hästräger aus Sulz, Bergfelden, Fischingen, Glatt, Holzhausen Mühlheim/Renfrizhausen und Sigmarswangen im Takt des Sulzer Narrenmarsches in den großen Saal. Dann ging es auch nicht lange, bis sich die Mitarbei-

ter unter die Narren mischten, und nach kurzer Zeit entstand eine Polonaise.

Der Lindwurm schlängelte sich den Flur entlang und durch die Werkstätten zurück. Immer wieder hallte s „Narri, Narro“ durch die Räume. An den liebevoll gedeckten Tische gab es danach Kaffee, Tee und Berliner. *H. Schwind*



Großen Spaß hatten die Beschäftigten der Neckarwerkstatt beim Besuch der Narren aus der Gesamtstadt Sulz. Im Bild zu sehen sind ein Sigmarswanger Mofänger und ein Hakenmann aus Fischingen. *Bild: H. Schwind*

Neckar Chronik, 22.11.2016